

So soll die Messehalle 1 aussehen, wenn sie umgebaut ist. Der neue, rot umrandete Gastro-Bereich bietet Platz für 150 Gäste

Foto: GEISELER GERGULL ARCHITEKTEN



# Messehalle 1 bekommt rotes Fenster

Frankfurt - **Die 30 Jahre alte Messehalle 1, die einst zusammen mit dem City-Eingang vom Star-Architekten Helmut Jahn gebaut wurde, erhält eine neue Fassade. Hingucker: das „rote Fenster“.**

Ein großer,

roter Rahmen umrandet über zwei Hallenebenen den neuen Gastronomie-Bereich, bildet den optischen Schwerpunkt der Fassade.

„Fenster zur Stadt“ nennen die Wettbewerbssieger, die Frankfurter Architekten Ale-

xandra Geiseler und Bernd Gergull, das Projekt.

**Die gesamte Ostfassade wird transparenter: Siebdruckgläser und Blechelemente der Bestandsfassade werden komplett durch Klarglasscheiben ersetzt.**